

CARBON-BLANC ET YVRAC

Des opérations préventives menées par la gendarmerie



À Carbon-Blanc, aux abords de l'école Pasteur, de nombreuses incivilités routières ont été relevées. J. D.

« Afin de maintenir une tendance favorable en matière d'accidentalité, la gendarmerie de Carbon-Blanc poursuit sa lutte contre les conduites addictives ainsi que les incivilités routières », explique le lieutenant Olivier Ethève, commandant la brigade. Ainsi, ce mois de mars, des contrôles surprise ont été menés dans deux communes : Carbon-Blanc et Yvrac.

À Carbon-Blanc, l'opération s'est déroulée devant le groupe scolaire Pasteur. « Chaque parent justifie toujours ses écarts de conduite, généralement devant son enfant, par un retard involontaire. Devons-nous encore rappeler qu'un parent reste le premier éducateur de son enfant ? », questionne le lieutenant, qui a relevé aussi nombreuses infractions tels des stationnements sauvages devant les établissements « au mépris de la sécurité des enfants ». « À la suite d'une information faite auprès des familles en janvier sur la sécurité routière, nous avons conjointement, police municipale, gendarmerie et moi-même, effectué cette action afin de sensibiliser en direct les parents »,

justifie Patrick Labesse, le maire.

32 infractions

À Yvrac, l'opération a été menée sur le réseau secondaire, jouxtant la N89, rapidement saturée à certaines heures de la journée. Prévention et répression se sont succédé, se traduisant par le contrôle de nombreux véhicules et la verbalisation d'automobilistes. « Sur une journée, pas moins de 32 infractions relevées », annonce le lieutenant.

« Le lieutenant et l'ensemble des gendarmes sont des partenaires précieux dans la vie de la commune », assure Sylvie Brisson, la maire, qui espère renouveler de telles actions.

« Toutes ces opérations de sécurité routière seront pérennisées chaque mois tout au long de l'année sur l'ensemble des six communes (1) dont la gendarmerie de Carbon-Blanc à la charge », confirme le lieutenant.

Josiane Dubarry

(1) Carbon-Blanc, Sainte-Eulalie, Beychac-et-Caillau, Saint-Sulpice-et-Cameyrac, Montussan et Yvrac.